

SENATOR

Pupuk Rasa Kebersamaan, Polres Nagekeo Giat Anjangsana di SLB dan Kediaman Purnawirawan Polri

Muhamad Yasin - NAGEKEO.SENATORINDONESIA.COM

Jun 27, 2022 - 14:36



Foto bersama Wakapolres Nagekeo Koptol Yohanes Danny (tengah) bersama Sejumlah Staf Polres Nagekeo dan juga siswa siswi serta para guru SLB

NAGEKEO - Sebagai rangkaian kegiatan bakti sosial dalam menyongsong Hari

Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-76 jatuh pada 1 Juli 2022 mendatang, Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo melakukan giat kunjungan silaturahmi atau anjongsana di sejumlah tempat yang ada di Kecamatan Aesesa, Kabupaten Nagekeo, NTT, Senin (27/6/2022).

Hal itu disampaikan Wakapolres Nagekeo, Kopol Yohanes Danny kepada indonesiasatu.co.id usai melaksanakan kegiatan anjongsana bersama sejumlah staf Kepolisian Resor Nagekeo.

Wakapolres Danny mengatakan, kegiatan anjongsana tersebut dilaksanakan di beberapa tempat seperti, di Sekolah Luar Biasa (SLB) dan di kediaman Purnawirawan Polri.

Selain anjongsana, juga dilakukan penyerahan atau penyaluran bantuan sosial di tempat-tempat yang menjadi tujuan kegiatan tersebut.

"Giat anjongsana dan pemberian bansos di SLB di Kampung Malaruma, Desa Ngegedawe, Kecamatan Aesesa, Kabupaten Nagekeo termasuk di kediaman para Purnawirawan Polri dan warakawuri," jelasnya.

Sementara tujuan dilakukan anjongsana kata Kopol Danny ialah, sebagai kunjungan silaturahmi kekeluargaan guna memupuk rasa kebersamaan yang didasari oleh sejumlah aspek.

Sambunganya, kegiatan itu juga guna membangun sekaligus memperat tali asih antara anggota Polri yang masih aktif berdinis dan para purnawirawan Polri terutama purnawirawan dari Polres Nagekeo.

"Kunjungan ini dimaksud ialah kunjungan silaturahmi secara kekeluargaan sekaligus memupuk rasa kebersamaan yang didasari keiklasan dalam bermasyarakat berbangsa dan bernegara. Di mana dengan kunjungan ini juga sebagai dasar membangun dan memeperat ikatan tali silaturahmi antara anggota Polri yang masih berdinis aktif dengan purnawirawan Polri khususnya di Polres Nagekeo," tutur Wakapolres Danny lebih lanjut.

Dia menambahkan, selain silaturahmi, anjongsana tersebut juga merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap jasa-jasa purnawirawan Polri yang telah mengabdikan kepada institusi.

"Anjongsana sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan atas jasa - jasa purnawirawan Polri yang telah mengabdikan kepada institusi Polri terutama di Polres Nagekeo. Kepedulian Polri khususnya Polres Nagekeo terhadap para anak-anak cacat, Purnawirawan polri dan warakawuri," pungkaskan Wakapolres Danny.

Sementara itu, pantauan indonesiasatu.co.id, giat anjongsana tersebut turut dihadiri,

-Kabag SDM Res Nagekeo AKP Yoseph Dhosa -Ps Kasat Bimas Polres Nagekeo Iptu Abubaar Li -KBO Lantas Res Nagekeo Ipda Yoseph Tote. - Anggota Binmas dan Intel Res Nagekeo.

Dalam kegiatan tersebut para Purnawirawan, Warakawuri serta perwakilan SLB

menyambut baik kegiatan ini serta menyampaikan ucapan terima kasih yang berlimpah kepada Kapolres Nagekeo bersama staf yang sudah memberikan perhatian serta kepedulian kepada kami ,semoga dalam rangka Hut Bhayangkara yang ke -76 ini Polri semakin lebih baik dan selalu dicintai masyarakat.